

運営委員会だより

2023年度
第1号

2023年4月27日
鵠沼中学校PTA
会長 後藤渉

2023年度PTAスローガン 楽しく・充実した学校生活を応援!

kugechupta@gmail.com

ご入学 ご進級 おめでとうございます！

4月6日(木)に新入生266名を迎え、鵠沼中学校の新しい年がスタートしました。本年度も『楽しく・充実した学校生活を応援!』をスローガンに、学校と保護者と地域が1つのチームとなり、子どもたちの見守り・サポートをしていければと願っております。みなさまが笑顔で過ごせるよう、楽しく無理なく活動していきたいと思います。子どもたちが充実した学校生活を送るために皆さまのご理解・ご協力が必要となります。どうぞ一年間よろしくお願ひいたします。



【運営委員紹介】



2023年度PTAスローガン

楽しく・充実した
学校生活を応援!



一年間このメンバーで活動してまいります。どうぞよろしくお願ひいたします！

4/13(木)第1回運営委員会が開かれました



会長より

皆さんこんにちは。昨年に引き続き、今年度も会長を務めさせていただきます、後藤です。PTAスローガンにて『楽しく・充実した学校生活を応援！』と掲げております通り、生徒や保護者、そして先生方も含めて、学校に関わる皆さんのが楽しく・充実した学校生活を送れるように、精一杯努力していきたいと思いますので引き続きよろしくお願ひ申し上げます。

先週6日に、入学式、その後にはPTA入会式も行われました。おかげさまでどちらも無事に終えることができ、今年度も学校が動き始めたなど感じております。当日関わってくださった皆さん、事前の準備も含めお疲れさまでした。そしてこの後も休む間もなく色々な活動が次々にスタートしていきますので、皆さんで力を合わせてしっかり準備を行い頑張って乗り切っていきましょう。

さて、今年度最初の運営委員会ということで、出席いただいているメンバーの顔ぶれも大きく変わりました。中にはPTAの活動に携わるのも初めてという方もいらっしゃるかと思います。そのような新メンバーも含め皆さんに1点お願いしたいことがあります。それは、「気づいたり感じたりしたことがあれば、すぐに発言してほしい」ということです。どんな組織でもそうだと思いますが、同じメンバーでの組織運営が続くと、経験値は上がり活動についても安定感は高まると思いますが、逆に新たな発想やアイデアというのは生まれにくくなるものだと思います。そういう意味では組織のメンバーが新たな顔ぶれとなったタイミングというのは、新しい発想・アイデアが生まれるチャンスだと思いますので、これまでのやり方にとらわれず、そのタイミングでベストだと思うことをゼロベースで考えて実行することが必要なので、ぜひ活動の進め方などについて疑問に思うこと、よりよいと思うことなどは、遠慮せず発言してほしいということです。はじめはなんとなく言いづらいなと感じることもあるかと思いますが、それが我々の組織・活動をよりよくしていくものだと思いますので、ぜひよろしくお願ひいたします。私もそのように自由に意見が言い合えるような組織運営ができるように頑張りたいと思います。

それでは今年度、まずは今月、一緒に頑張っていきましょう。よろしくお願ひいたします！

校長先生より

本日はお忙しい中お集まりいただきまして、ありがとうございます。鵠沼中学校校長小路成明と申します。昨年4月に着任しまして、今年鵠沼中2年目となります。よろしくお願ひいたします。

6日木曜日に新入生が入学してきました。まだういういしく、これから3年間、充実した生活を送ってもらいたいと感じました。

さて、ここ数年の中でPTAは不要ではないかという話も多く出ています。さらにこれから先、その考えが強くなっていくかもしれません。けれども、さらにその先、20年、30年後に、やはりPTA活動はあった方がよいのでは、というようになっていくような気がします。

というのも、やはり手や目を離せない小学校時代、思春期を経て手は離れていくけれども、逆に何をしている・考えているのかがわからない中学校時代に、子どもたちを学校だけでなく保護者も見守っていくことはとても大切だと思うからです。さらに、自分の子どもだけでなく、同世代の、この地域の子どもたちがどのような様子なのかを知っていくことも、自分の子どもを育てていく上で大切だと思うからです。

子どもたちを通して学校と保護者がつながり、ともに子どもたちの成長を見守っていくた

めにも PTA という組織は、体制は変えていきながらも大切にしていった方がよいと私は考えています。

皆さまにつきましても、今年 1 年間私たち教職員とともに子どもたちの成長を見守っていただければと思います。何卒よろしくお願ひいたします。



教頭先生より

この 4 月に鵠沼中学校に着任しました、加瀬晶（ひかる）と申します。よろしくお願ひいたします。もしかしたら、あれ？と思う方もいらっしゃるかもしれません。

2 年前に支援級の 10 組を担当させていただき、それまで 6 年間鵠沼中学校に勤務していました。その後、外部で修行しておいでと言われまして、2 年間、湘南台中学校の教頭職としてお仕事をさせていただきました。ご縁があってこちらに戻ってきましたが、だいぶ木々が大きくなっていて、校舎もだいぶ古くなっているなど感じました。2 年というのは長いなあと思ったのですが、子どもたちは全然変わらないですね。あ、そうだ鵠沼だ！ という印象です。

前任校でも PTA の会合でお母さま方とお話をすることがとても楽しみでした。私も子育てがひと段落して、上の子がとうとう家を出てしまい、寂しい限りです。この子育て期、憎らしいことや腹の立つことやら、共に感動し合うことやら、とても素晴らしい時期で、あっという間に過ぎてしまうので、ぜひ子育ての時期を楽しんでください、と毎回お伝えしていました。親の立場で色々なことを共有できたらなと思います。お気軽に声をかけていただければと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

各委員会担当・サークル担当の先生ご紹介

1 年学年 山崎 智 先生

校外 & K F P 林 嗣 先生

2 年学年 大竹 寿弘 先生

ベルマークサークル 矢口 隼大 先生

3 年学年 土門 洋 先生

図書サークル 山下 敦子 先生

成人教育 小野 裕史 先生

グリーン部 大西 博美 先生

広報 中田 真由美 先生

【生徒会 仙田 尚輝 先生・渡辺 直利 先生・村田 真美 先生】



学校行事予定 / 運営委員会活動報告・今後の予定

運営委員会の活動

4/13(木) 第 1 回運営委員会

5/9(火) 第 2 回運営委員会

5/25(木) 臨時運営委員会

※予算案が決議されなかった場合のみ

6/6(火) 第 3 回運営委員会

前期 P T A 総会

4 月 5 月の学校行事

4/6(木) 始業式・入学式

4/18(火) 21(金) 全国学力学習状況調査

4/24(月)~28(金) 保護者面談

5/20(土) 第 76 回体育祭

5/28(日)~30(火) 3 年修学旅行

お知らせ

『PTA かふえ』を開催してみます！

5月25日（木） 13時～15時（出入り自由）

鶴沼中学校本館1階 PTA室（1年生昇降口入ってすぐ左）



中学校に入ったら、あれやこれや気になることたくさんあるのに
子どもは忙しくて、話す時間が短くなつて、スマホで動画ばかり見てて。
ちょっとおしゃべりしたいなと思われる方、PTA室にふらっと遊びにきませんか。
たわいもないおしゃべりで心が軽くなつて、帰つて家事もはかどること間違ひなし^-^

注目!

2023年度も各学級からの委員選出は行いません



今年度も4月の懇談会がありませんので、各委員会（学級、成人教育、校外、広報）
に関して、各学級からの委員選出はいたしません。また、サポーターへのお申し込みを
いただきありがとうございました。サポーターにお申し出くださった皆さんには各正副
委員長より今後の活動についてご連絡いたします。各委員会活動へのご協力をよろしく
お願ひいたします。

新メンバー募集中！

詳しくは先日配布しました各サークルからの
お手紙をご覧ください。

少しでも興味のある方、お気軽にご連絡ください

→ kugechupta@gmail.com

サークル代表からご連絡させていただきます。

ベルマークサークル

- ・月に1回程度、午前中の2時間ほど
- ・ベルマークを企業ごと、
点数ごとに仕分け



環境サークル(グリーン部)

- ・花壇の植え替え
- ・入学式、卒業式会場の
花飾りつけ
- ・体育祭、鶴祭の花壇飾りつけ



ソフトテニスサークル 新発足！

- ・月2回程度、日曜
午前または午後
- ・中学校テニスコートにて



KFP 鶴沼中おやじパトロール隊

詳しい活動内容はホームページに
アクセスを！
<http://kfp-kugenuma.org/>



図書サークル

- ・ミーティングは月に一度
- ・絵本の読み語り
- ・図書館廊下掲示板にて
おすすめ本紹介

